

C·A·S·C·O
A·N·T·I·G·U·O

La mesa está formada por los grupos políticos, varias asociaciones y representantes de colectivos que viven o trabajan en el barrio. :: M.F.

Todos con el Casco Antiguo

La pasada semana se configuró una mesa política, con apoyo vecinal, en defensa del barrio histórico de la ciudad

:: MARÍA FÉLEZ

CALAHORRA. La creación de la 'mesa del Casco Antiguo' era una promesa de todos los partidos de la oposición en sus programas electorales y fue una de las imposiciones de Ciudadanos al Partido Popular para apoyar la investidura de Luis Martínez-Portillo. También era una petición histórica de los vecinos del barrio que se había solicitado en miles de ocasiones a través de la asociación de 'Vecinos del Casco Antiguo'.

La llegada de Mónica Arcéz a la concejalía del Casco Antiguo propició la creación de esta 'mesa' con la presencia de dos asociaciones, 'Amigos de la Historia de Calahorra' y 'Vecinos del Casco Antiguo'; con todos los grupos de la oposición; con un representante de los hosteleros del barrio, de los comerciantes y con otros de diferentes culturas a los que se sumarán a partir de la próxima reunión las AMPAS de los colegios de la zona.

En la reunión, que se repetirá de manera mensual a partir del mes de septiembre, se trataron temas importantes para el barrio como son la limpieza o la seguridad. Así, se plantearon diferentes opciones para que el paso de la empresa de limpieza sea más continuo y más eficiente además de solicitar que en determinadas zonas sea más constante la



Se trataron temas como la limpieza, la seguridad y el uso de las viviendas de las Medranas. :: M.F.

presencia policial.

También se habló, como no podía ser de otra forma, de zonas del barrio que necesitan una intervención urgente como puede ser la de las 'murallas bajas' donde se encuentra el yacimiento de 'El Sequeral'. Al parecer, la edil del Casco Antiguo y también de Cultura, ya ha pedido informes para ver qué se puede hacer para mejorar el entorno de la zona.

Los integrantes de la mesa coincidieron además en el hecho de que la llegada de gente joven al barrio puede constituir la única forma de que éste siga teniendo vida por eso, además, se habló del cambio de uso que puede hacerse en las viviendas que se levantarán en el solar de las Medranas.

Las asociaciones valoraron positivamente la reunión. «Desde 1997 la asociación viene demandando la creación de esta mesa de trabajo y en la asamblea de 2013 prometimos hacer lo posible para conseguirlo. Ahora gracias a las circunstancias políticas podemos hacerlo. Esperamos y deseamos que su finalidad sea fructífera para el barrio», comentaba Mario Herreros. José Luis Cinca, de 'Amigos de la Historia' también hacía una valoración positiva. "Todo lo que sea hablar es positivo y crear una mesa en la que además de asociaciones vinculadas al casco antiguo, estén todos los grupos políticos como representantes de la ciudadanía también es positivo. Una actitud de diálogo, que muchas veces hemos echado en falta. Dicho esto, esperamos que más allá de buenas palabras e intenciones por parte de todos, se traduzca en hechos palpables que mejoren nuestro casco antiguo". comentaba.

En la reunión se habló de limpieza, seguridad y zonas que necesitan una rápida intervención